Des nouvelles de nos protégés :

Ciel de Ghunsa remercie les sponsors qui permettent à nos 5 jeunes protégés de transformer leur rêve en réalité.

Un rêve simple, faire des études pour avoir un métier, mais inaccessible sans soutien financier. Ils comptent sur nous !

<u>Parrainage Nisha Tamang</u> -Licence en agriculture et science des plantes en 3 ans.

Nisha est une jeune femme de 25 ans pétillante et très investie dans son village. Ses parents vivent à Ghunsa, son père cuisinier dans les expéditions vers l'Everest n'a plus de travail depuis le confinement. Il a depuis quelques soucis de santé. Elle a 3 frères et une sœur.

Après 3 années d'interruption, Nisha avait le projet de reprendre ses études. Elle entame le parcours qui lui tient à cœur pour son avenir en novembre 2021, grâce au soutien apporté par Ciel de Ghunsa.

Nisha est partie à l'autre bout du pays pour ses études, dans un milieu inconnu et a mis quelque temps pour s'adapter. Elle loge dans un foyer de jeunes filles très bien tenu que nous avons visité. Tous les cours sont en anglais



Nisha peine un peu mais progresse dans la pratique de la langue anglaise (qu'elle ne pratiquait pas au village) et en mathématiques, mais a de bons et même de très bons résultats dans toutes les autres matières. Lors de notre visite dans son école en avril dernier nous avons pu constater toute l'énergie de cette jeune fille pour réussir dans ce parcours. Elle bénéficie depuis avril d'un ordinateur et a beaucoup de gratitude pour tous ceux qui l'aident financièrement.

Nisha retrouve sa famille (fêtes de Dashain et Tihar) avec sa Maman et 2 de ses frères Dernières nouvelles reçues en août de Nisha, avec son dernier bilan d'examen avec une moyenne de 14,1/20 :

the Student: Ms. Nisha Tamang I.Sc.Agriculture (Plant Science)	aquat >	ARD, 2078 Accademic y	ear: 2078-208
	1700	MARKS	
COURSE TITLE	FULL MARKS	OBTAINED	REMARKS
Nepali	40	32	Need to work hard
English	40	25	
Mathematics	40	20	
Chemistry	32	25	
Physics	30	21	
Botany	30	19	
Zoology	30	29	
	COURSE TITLE Nepali English Mathematics Chemistry Physics Botany	COURSE TITLE	FIRST Year / First Semester COURSE TITLE FULL MARKS OBTAINED

«...... En ce qui concerne mes études, je me débrouille plutôt bien dans mes matières difficiles. L'anglais est encore difficile pour moi mais je fais quand même de mon mieux. Je vous envoie le résultat de l'examen de deuxième cycle terminal avec ce courrier et en ce moment je passe l'examen de troisième cycle terminal. Et dès que le résultat de cet examen sera publié, je vous enverrai un courriel.......»

Des nouvelles reçues Le 13 mars 2024 :

Nisha nous fait par d'un voyage prochain organisé par son école dans la région de montagne du Mustang où leur sera présenté les spécificités des cultures dans ces régions montagneuses.

Expérience qui sera utile à Nisha lorsqu'elle reviendra dans sa région de Ghunsa et du Solukhumbu à la fin de ses études.

Son message reçu : « Bonjour Parrain

....... Notre voyage au Mustang commencera le 17 mars et se terminera le 27 mars. Ce voyage durera 11 jours. Nous commencerons notre voyage par chitwan-manang-mustang-muktinath-pokhara kaski-damauli-chitwan. le bus sera fourni par notre collège mais l'hébergement devra être géré par nous-mêmes.

La raison principale de notre voyage est de montrer aux étudiants les méthodes de culture et les techniques agricoles dans les régions de l'Himalaya. Il s'agit d'une sorte de voyage agricole qui consiste à visiter les différentes fermes situées sur le parcours de notre voyage. Nous en apprendrons plus sur les idées et les techniques agricoles qui nous aideront à améliorer les zones agricoles de notre solukhumbu.

..... »

<u>Parrainage de Dawadorje -</u> Etudes de technicien bâtiment travaux publics en 3 ans

La famille de Dawadorje habite à Ghunsa. Ses parents agriculteurs ont 2 enfants, lui et une jeune fille en formation santé à côté de Lukla , village sur la route des expéditions de l'Everest.

Il fait ses études à Mukli à une demi-journée en jeep de Ghunsa par des chemins très chaotiques. IL loge chez l'habitant. Sa matière préférée est la physique. Comme tous les jeunes qui sortent de l'école de Ghunsa où l'enseignement est en népali, il est confronté à un enseignement tout en anglais et le début a été difficile. Il a déjà passé les examens de 3 semestres, mais attend les résultats du 2 è et 3 è semestre que le gouvernement népalais n'a pas encore rendu.

« Je vais bien et je souhaite que tous les membres de l'association alliez aussi bien. Je voudrais vous remercier parce qu'hier j'ai reçu l'ordinateur portable envoyé par CIEL de Ghunsa et je suis si heureux parce que l'ordinateur est important pour moi et je l'ai. Je voudrais t'informer que les vacances de mon université commencent avec Dashain et Tihar. Ce qui est le plus grand festival au Népal. Je voudrais vous informer que mes classes sont bonnes et j'aime mon collège. Et mon collège a de bonnes installations. Encore une fois, je vous remercie beaucoup pour cet ordinateur portable et particulièrement les adhérents, mes sponsors qui m'aident en finançant mes études. Sincèrement vôtre »

Parrainage de Rakesh Etudes de technicien bâtiment génie civil en 3 ans

Rakesh vient d'avoir 18 ans. Sa famille habite Ghunsa. Sa maman est d'une santé fragile et son père décédé. Il a trois sœurs dont 2 mariées et un frère.

Il est dans le même lycée professionnel que Dawadorje.

Il étudie le génie civil et a fait déjà 3 semestres d'études. Il est tout particulièrement intéressé par les mathématiques

Comme Dawa Dorje, il attend ses résultats des 2è et 3è semestre. Néanmoins il est très content de ses épreuves en informatique et en mathématiques. Il se sent moins fort en construction.

« .. dans mon collège, il y a au total 35 étudiants dans notre groupe . Il y a 4 heures d'étude le matin et 3 heures l'après-midi. 5 matières à la fois théoriques et pratiques. Tous les enseignants nous aident dans les choses que nous ne savons pas et ne comprenons pas.

Avec tous nos amis, nous discutons de choses que les autres ne connaissent pas et nous nous aidons mutuellement... »

Actuellement, les fêtes de Dasain et Tihar dans tout le Népal font qu'il est retourné dans sa famille pendant le mois d'octobre.

Rakesh avec sa Maman lors des fêtes d'octobre au village (Rappel : son papa est décédé!)

Dans le cadre de nos parrainages, il a reçu un ordinateur (offert par une généreuse entreprise de la région Occitanie) des mains de Paras, notre interlocuteur à Katmandou. Rakesh remercie dans chaque échange que nous avons avec lui tous les sponsors de l'aide sans laquelle il ne pourrait pas étudier.

Dhan BAHADUR MAGAR est un jeune homme de 18 ans qui vient de terminer son cycle d'étude secondaire. C'est un élève brillant, courageux et studieux.

Le dernier d'une fratrie de 5 enfants, il 2 grands frères et 2 grandes sœurs. Ses parents ont 58 et 59 ans et sont agriculteurs à Ghunsa. Malheureusement ils n'ont plus beaucoup d'énergie pour travailler ainsi ils sont très fiers des études de leur fils.

Grâce au parrainage de Ciel de Ghunsa, Dhan a pu poursuivre ses études au lycée. Nous avons financé ses frais de scolarités, son hébergement, sa nourriture et ses trajets.

Dhan vit à Katmandou avec son frère également étudiant. Pendant son année scolaire 2021-2022, il était lycéen au lycée St Lawrence. En classe 10, il a validé son certificat de fin d'études. Puis il est rentré en cours secondaire supérieur avec orientation biologie pendant 2 années.

Il partait au lycée à 11 h et rentrait à 17h 30, il avait 6 cours différents dans la journée. Il passait beaucoup de temps à étudier et à réviser pour ses examens. Il a particulièrement étudié la physique, la chimie et la biologie. Sa matière préférée est la biologie.

Après avoir validé avec d'excellentes notes sa dernière année de lycée, il a pu rentrer pendant l'été à Ghunsa dans sa famille.

Actuellement il prépare son entrée à la faculté de médecine. Grâce à Ciel de Ghunsa, Dhan a pu recevoir un ordinateur portable pour sa rentrée de septembre 2022. Il était très heureux et cela lui est très utile.

Avant de rentrer à la faculté de médecine, il faut réussir un examen très sélectif le CEE (examen d'entrée commun). S'il réussit, il commencera un cursus de 6 ans 1/2 pour devenir médecin. L'examen d'entrée débutera fin janvier 2023. Il travaille très dur pour y arriver.

Je termine par une phrase que Dhan nous a envoyé dans un de ses mails :

« Je suis très heureux de votre parrainage. C''est une opportunité en or pour moi parce que ma famille n'aurait pas été en mesure de me fournir une somme d'argent suffisante pour étudier à Katmandou. Ma famille et moi sommes très contents. »



Ciel de Ghunsa et les soutiens de Dhan BAHADUR Le 5 octobre 2022

Visite à Dhan BAHADUR dans son école à Kathmandu, en avril dernier par 3 membres du bureau de CIEL de Ghunsa.

<u>Email reçu de Dhan du 10/12/2022</u> – Dan Bahadur nous donne de ses nouvelles et de son travail pour préparer (dans 2 mois) le concours d'entrée en Médecine!

Bonjour

Je vais bien et j'espère que vous et votre famille aussi.

Je voulais vous exprimer ma gratitude, tout d'abord je voudrais vous dire merci beaucoup pour votre aide. Votre soutien est un socle important pour mon avenir. Je ne l'oublierai jamais.

Je suis très heureux de venir d'une région éloignée et d'étudier dans un bon collège de la ville. Sans votre soutien, je n'aurais pas pu rêver de devenir médecin. Grâce à votre coopération, j'ai pu planifier mon avenir. Je suis ici aujourd'hui grâce à votre aide, mon père et ma mère sont très heureux de savoir que vous m'aider. J'ai une confiance totale en vous ainsi je travaille dur.

J'ai retiré 10 mille roupies népalaises de la banque aujourd'hui , je paie le loyer de la chambre avec cet argent ,je ne gaspillerai jamais d'argent .

Je veux vous récompenser maintenant par mon travail acharné, mon examen sera dans les deux prochains mois . Maintenant, je me prépare pleinement pour mon examen. Maintenant tout ce que vous avez à faire, c'est voir mes résultats. Je travaille autant que possible pour obtenir le nom de médecin. Je pratique un examen simulé tous les jours.

Parrainage d'Angel Tamang - Etudes d'aide-soignante 1 +2 ans



Angel, fille du guide Khata Tamang, notre ami accompagnateur que beaucoup d'entre nous ont connu lors de treks avec Alpes-Himalaya. Angel est originaire de Lapcha, hameau rattaché à Ghunsa.

Rappel de son projet initial :

Angel a un projet en deux temps :

- Apprentissage du japonais à l'université à Nagoya au Japon.
- Suivi d'études d'infirmière : cursus de 3 ans.

Elle est partie le 18 décembre 2020 avec visa et inscription pour l'université de Nagoya. Après un confinement de quatorze jours, elle a rejoint son université début janvier 2021 où elle a commencé ses études. Rapidement, elle a trouvé un job à la Poste, à temps partiel, car l'aide fournie par sa famille et notre association n'est pas suffisante pour assumer sa scolarité, son loyer et ses frais de vie quotidienne.

Point actuel:

A la fin de sa première année, son niveau en langue japonaise (apprentissage très difficile) n'étant pas suffisant, elle est obligée de refaire un année supplémentaire, commencée en avril 2022. Pour cela, elle a intégré un autre établissement, plus strict que le premier.

Son objectif professionnel reste une formation d'aide-soignante 2/3 ans après sa formation en langue japonaise.

Pour payer ses frais de scolarité, elle a trouvé un deuxième job : elle travaille comme femme de chambre dans un hôtel.

Angel est une jeune fille courageuse, très engagée pour construire son avenir. Elle persévère dans un milieu difficile, la société japonaise. Elle assume ses choix (2 jobs !). Elle communique régulièrement avec nous comme prévu par son engagement. Son parrainage via l'association Ciel de Ghunsa représente actuellement environ 20 à 25 % de ses besoins. Notre aide est, à la fois déterminante pour elle, mais aussi un encouragement. Elle sait que nous avons un regard positif sur son parcours de formation.



Email reçu d'Angel du 24/12/2022 – Avec l'excellente nouvelle qu'Angel au bout de ses 2 années difficiles d'apprentissage de la langue nippone, et grâce à son indéfectible volonté, nous annonce qu'elle est acceptée et inscrite dans son école d'aide-soignante pour la rentrée de janvier 2013! Bravo Angel!

Angel:

Je vous souhaite, à vous et à votre famille, un joyeux Noël et une bonne année pleine de santé et de bonheur dans votre vie. Je me débrouille bien ici pour étudier et travailler. Je suis bouddhiste donc je fête le Losar, c'est au bout d'un mois et demi. Ici au Japon, nous ne sommes pas beaucoup d'amis bouddhistes, alors nous prenons 1 jour de repos et nous mangeons de la bonne nourriture comme nous l'aimons. Tout se passe bien ici, j'ai beaucoup de chance que vous me souteniez toujours. Je suis très heureux de savoir que tout va bien dans votre famille. Oui c'est vrai que c'est très difficile loin de ma famille. Je me souviens souvent de mes parents et du Népal. Je n'ai pas d'ami japonais parce que tout le monde est occupé. Totalement différent dans la vie de tout le monde au Japon, pas comme au Népal, pas de sourires, pas beaucoup de mots. Il a déjà commencé à neiger au Japon. Encore une fois joyeux Noël. Merci beaucoup.

<u>Divers e-mails reçus d'Angel entre la fin de son cursus d'apprentissage du japonais (mars 2023) et son intégration (avril) dans sa nouvelle école d'aide-soignante, avec un aller-</u>

retour au Népal pour revoir sa famille, dont elle était éloignée depuis Plus de 2 années !

« Je me porte bien au Japon et j'espère que vous et votre famille vous portez bien aussi. Je suis très heureuse d'apprendre que des nouveaux parrains vont m'aider. Quand mon certificat de scolarité sera prêt, je vous l'enverrai. Mes études de communication seront terminées le 14 mars, après quoi mon nouveau cours d'infirmière débutera le 10 avril. Je pense que j'aurai aussi déménagé dans une nouvelle chambre. J'ai déjà payé 150 000 yens (1058 euros) pour la nouvelle école. Je vous envoie quelques photos de l'hiver, de mes camarades de classe et de mon magnifique professeur. Merci beaucoup de votre soutien.











- 7/03/23 Namaste

Je vais bien, j'espère que vous aussi.

Demain, c'est le dernier jour dans mon collège de linguistique et l'autre collège pour ma formation d'aide-soignante commencera le 10 avril. Je vous enverrai le document quand mon collège commencera en avril. Nous avons eu l'opportunité dans ce collège de faire une sortie à Kyoto pour visiter un temple avec mes amis et les professeurs. Le temple est très beau. Je vous envoie toutes les photos. Je vous remercie

toujours beaucoup pour votre aide dans mes études.

ge pour

Mars 2023, après 2 années de persévérance pour apprendre la langue japonaise, Angel est admise à intégrer sa formation d'Aide-soignante!

Namaste

aussi. Je vous remercie toujours beaucoup de m'avoir aidée.

Je vous explique les photos :

La nourriture japonaise, les billets d'avion, etc. sont devenus plus chers partout et le salaire n'a pas augmenté, alors le principal nous a donné un paquet de riz.

Un peu d'aide de sa part.

Sur la deuxième photo, notre professeur Narita a également quitté ce collège pour ses propres raisons et nous avons donc organisé une petite fête d'adieu avec un gâteau. C'est une enseignante très drôle et très gentille.



20 novembre 2023, nous recevons des nouvelles très encourageantes d'Angel qui continue son parcours avec grande détermination

Namasté

Je vais bien et j'espère que vous allez bien aussi.

Je fais beaucoup de choses à l'université. Je fais des interventions en japonais sur ce que j'ai appris en pratique en formation. Il n'y a que des Népalais et des Japonais sur la photo. (29 personnes népalaises, 29 japonaises)



Je

vous envoie aussi des photos sur des explications que nous avons donné sur notre culture au Népal. drapeau népalais

Une stupa, arrière plan l'Himalaya et des rhododendrons →





Fleur de rhododendron (Le *rhododendron* est la fleur nationale du *Népal*. Les arbres, qui poussent au dessus de 3000 m d'altitude, peuvent atteindre jusqu'à 15 mètres de haut

J'explique sur cette fleur Ils ont vraiment aimé les fleurs.



photo de la stupa de Bodnath

Je n'ai plus de stage pour cette première année de formation. En avril, je deviendrai étudiante en 2ème année. Je ferai plus de stages. Je vous enverrai des informations et des photos de mes stages s'ils me permettent de prendre des photos. Merci beaucoup de votre soutien.

Je me souviens toujours de vous et de votre incroyable équipe.

Angel

PS: Le drapeau du Népal est le drapeau national de la République démocratique fédérale du Népal. Il est le seul, parmi les drapeaux nationaux, qui ne soit pas rectangulaire et à être plus haut que large. Il fut adopté le 16 décembre 1962. Sa construction géométrique est décrite précisément à l'article 6 de la Constitution népalaise adoptée en 2007.

Les deux triangles représentent l'Himalaya ainsi que le bouddhisme et l'hindouisme. Pour les hindous, le triangle représente le Dharma (loi morale, vertu religieuse et devoirs sacrés).

Le rouge carmin est la couleur nationale du Népal, opposé au blanc et noir, qui symbolisent la mort. Le soleil et la lune symbolisent les familles des rois et des premiers ministres. Le drapeau népalais est aussi considéré comme un support de prières — en effet, la lune et le soleil sont symboliquement présents dans tous les Mantras : « fasse que la Nation prospère et vive aussi longtemps que le soleil et la lune seront présents au firmament ».